

## Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

---

**De :** Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)  
**Envoyé le** 7 juin 2020 22:18  
**À :** Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)  
**Objet :** TR : Réponse à une question

– Elliott  
SPAC  
Ministre Anita Anand  
[Elliott.lockington@canada.ca](mailto:Elliott.lockington@canada.ca)

-----  
Message original

### Question :

L'une des principales préoccupations de notre gouvernement quant à la pandémie est que nous pourrions manquer de respirateurs comme cela s'est produit dans le Nord de l'Italie. Cela ne s'est pas encore produit, mais nous sommes encore loin d'avoir atteint l'immunité collective et nous nous attendons à de nouvelles vagues. Cependant, je ne pense pas que nous allons manquer de respirateurs parce que nous renforçons notre capacité de fabrication locale et j'ai l'honneur de dire que l'usine de Bombardier à Thunder Bay produit maintenant des respirateurs portatifs à grande échelle. Félicitation à la direction et aux travailleurs de l'usine locale, ainsi qu'à O-two à Brampton, pour avoir rendu cela possible.

Une autre de mes grandes préoccupations en tant qu'urgentologue; et je sais que le gouvernement a suffisamment d'EPI. Je voulais vous demander ce qui en est des masques N95. Une méta-analyse récente publiée dans le Lancet la semaine dernière suggère clairement que les travailleurs de la santé seraient dans une meilleure situation avec des masques N-95. Je sais que les soins de santé sont avant tout une affaire provinciale, mais que peuvent me dire les ministères compétents pour rassurer les travailleurs de la santé que nous faisons tout notre possible pour obtenir ces masques et que nous les aurons?

### Réponse :

Les entreprises canadiennes de toutes tailles – partout au pays – se sont réellement mobilisées pour aider à protéger les Canadiens. Depuis mars, nous avons signé des contrats avec des fabricants nationaux pour la production de respirateurs, de masques et de masques filtrants, de visières, de chemises d'hôpital et de nombreux autres produits essentiels.

- Depuis le début de la pandémie et le lancement du Plan canadien de mobilisation du secteur industriel, la production nationale s'est considérablement accélérée et la distribution est en cours.

Bien que nous travaillions en étroite collaboration avec le secteur industriel canadien pour accroître la production nationale, nous avons également importé des produits de fabricants internationaux pour nous assurer que le Canada dispose du matériel dont il a besoin.

- Notre gouvernement travaille en collaboration avec les provinces et les territoires pour s'assurer que nous puissions répondre à toutes les demandes d'ÉPI dont nos travailleurs de première ligne ont besoin; nous avons jusqu'à présent distribué plus de 2,7 millions de N95 et des centaines de respirateurs, ainsi que des millions d'autres fournitures essentielles.
- Notre priorité est de nous assurer que nos travailleurs de la santé de première ligne ont ce dont ils ont besoin pour rester en sécurité, afin qu'ils puissent continuer leur travail inlassable et assurer la sécurité des Canadiens.
- Nous achetons pour répondre à nos besoins d'aujourd'hui, de demain et à long terme, car nous nous préparons à toute éventualité pour les mois à venir.

– Elliott  
SPAC  
Ministre Anita Anand  
[Elliott.lockington@canada.ca](mailto:Elliott.lockington@canada.ca)